



Sortie au marché

publié le 29/11/2019

Le jeudi 03 octobre 2019, les élèves de 4ème et 3ème Segpa sont allés, en compagnie de Monsieur Malhomme et Laurence, une surveillante, à la foire de Chabanais .

L'objectif de cette sortie était de découvrir différents métiers, ainsi que des produits de saison et faire connaissance avec les producteurs locaux **dans le cadre du projet "Consommer local et de saison"** .

Nous avons donc découvert différents métiers comme la fromagère qui vend le fromage. Il y avait aussi une apicultrice qui vendait son miel et des aliments à base de miel, le maraîcher qui vendait des légumes, le maroquinier qui vendait les portefeuilles, sacs à mains...

Nous avons bien aimé cette sortie car nous avons découvert différents métiers. On a vu que dans un marché tout le monde se tutoie. L 'ambiance était détendue.

"J'aimerais bien être fromager car j'aime discuter avec les gens et l'ambiance du marché."

"J'ai aimé marcher et aussi échanger avec les exposants"

Article écrit par les élèves.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.